



**ACADÉMIE
DE LYON**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Situation au lycée La Martinière Diderot (Lyon 1^{er})

Lyon, 04 juin 2021

Ce vendredi matin, le recteur de l'académie de Lyon souhaite rappeler le déroulement des faits survenus au lycée La Martinière Diderot et faire le point sur la situation de l'établissement.

Mardi 1^{er} juin, en milieu d'après-midi, deux personnes adultes se sont présentées à la loge du lycée La Martinière Diderot (Lyon 1^{er}) en demandant à voir une élève de l'établissement.

La personne en charge de l'accueil leur a refusé l'entrée comme la procédure d'accès aux établissements l'impose, les deux personnes ont donc quitté les lieux sans manifestation de violence. Les personnels du lycée ont parfaitement réagi à la situation.

Le recteur d'académie et l'IA-DASEN du Rhône s'entretiennent de façon régulière avec les responsables de l'établissement et les services de police et de justice concernant la situation de la lycéenne.

Le recteur salue la réactivité et le professionnalisme des équipes, qui ont agi conformément aux procédures de sécurité. La sécurité des personnels et des élèves, dans et aux abords des écoles et établissements scolaires, est une priorité. Les équipes académiques sont pleinement mobilisées avec l'ensemble des services de l'Etat sur cette question.

A aucun moment le bon fonctionnement du lycée n'a été impacté et, ce matin, l'établissement fonctionne dans des conditions normales. Les équipes pédagogiques restent vigilantes et attentives à la sécurité des élèves et s'attachent à maintenir la sérénité dans l'établissement.